

MARANS

Les animations de la mobilité organisées par Aunis Atlantique ont séduit les habitants

À l'occasion de la semaine européenne de la mobilité qui se déroulait du 16 au 22 septembre, la Communauté de communes (CdC) Aunis Atlantique a proposé des animations gratuites.

Ainsi, les 16 et 17 septembre, Philippe Miot, d'Objectif employeur pro-vélo, a sensibilisé les salariés à utiliser le vélo pour le trajet domicile/travail. « Ce programme accompagne les employeurs publics, privés et associatifs d'une démarche pro vélo au sein de leur entreprise pour l'obtention du label Employeur pro-vélo qui finance des équipements et services », détaille-t-il. Un label que le nouveau bâtiment de la CdC désire obtenir déclare Heini Demougeot, cheffe projet vélo de la CdC.

Façon « Pékin Express »

Ces échanges se sont réalisés sur les parkings de Super U de Marans et de Carrefour Market à Ferrières. Le temps fort de la semaine reste le samedi, avec une course en auto-stop pour découvrir Rezo pouce lors de laquelle six binômes (Gazelles de l'Aunis, Déchaînés de l'Océane, Gredins, Girotraités, Angerettes et Athlètes) ont, au top départ, dévalé la place de l'église de Courçon pour tenter d'arrê-



Les binômes pour la course en auto-stop (ici avant le départ) devaient justifier leurs étapes par un selfie. F.A.

ter une voiture pour être transportés vers une destination, telle une épreuve de l'émission de TV de M6 « Pékin Express ».

L'épreuve consistait à se rendre dans cinq communes du territoire et finir sur le site de la Briqueterie, à la Grève-sur-Mignon. « Les participants, qui étaient ravis, ont bien joué le jeu et ont été rapides. Nous pensions que l'épreuve durerait deux heures et, finalement, elle s'est déroulée en moyenne sur une heure et demie avec les Girotraités comme gagnants en une heure et quart », explique Jeanne Morice, animatrice Tepos (réseau des Territoires à éner-

gie positive) à la CdC. Le dimanche, une visite guidée à vélo de Marans était organisée dans le cadre de la Journée européenne du patrimoine pour découvrir les trésors cachés de la ville. Le mardi et le mercredi, les centres socioculturels de Courçon et de Marans faisaient tester le vélo à assistance électrique et proposaient d'échanger autour de la mobilité. Cette semaine s'est terminée jeudi 22 septembre à la salle des associations de Courçon où le Club Vélo #3 animait une réflexion pour développer le vélo sur le territoire Aunis Atlantique.

Frédéric Aitsiali